

du fruit défendu, du bien d'autrui est ici le seul talisman de séduction ?

Ces choses-là se répètent entre demi-rosses et demi-rouées, entre sceptiques qui n'ont jamais eu les forces qu'il faut pour s'élever du désir à l'amour. Elles font hausser les épaules aux hommes sérieux et sains dont quotidiennement je reçois les confidences.

Ils disent :

— Si, avant son mariage, on m'avait donné l'occasion de connaître une telle jeune fille, je ne me serais pas inquiété du chiffre de sa dot.

HUGUES LE ROUX.

## CHRONIQUE

M. le Président de la Commission d'Hygiène et Monseigneur, si j'en juge par la lettre de ce dernier, semblent dans les meilleurs termes.

\*\*\*

Le RÉVEIL publiera la semaine prochaine un article au sujet de la répartition dans Westmount d'une église paroissiale décrétée par les autorités ecclésiastiques.

\*\*\*

Monseigneur vient d'opérer une tentative d'encaustabilisation bien conditionnée sur les échevins de Montréal, *re l'hôpital civique pour le traitement des maladies contagieuses.*

\*\*\*

Les *Débats* assurent qu'il y a un parti national, peu nombreux, c'est vrai, mais existant. Ce parti se compose de trois, MM Bourassa, Monct et Angers.

Cette combinaison nous rappelle l'armée du prince de Monaco, composée de trois hommes : deux officiers et un soldat.

\*\*\*

La Presse annonce que Sir William C. Macdonald vient de faire un nouveau cadeau de \$150,000 à l'université McGill, dont \$60,000 pour la fondation d'une chaire d'économie politique.

Et dire que tout ça est du au mastiquage du tabac à chique.

L'Union des Tailleurs de Cuir a censuré certains journaux, entre autres la *Presse*, pour la difficulté qu'éprouvent les ouvriers cordonniers à faire insérer leurs correspondances et qu'ils le désirent en tempr de troubles.

Il faut avoir joliment du toupet pour se rendre maître dans la boutique du voisin. Si les Tailleurs de cuir ne sont pas satisfaits des rapports de la *Presse*, ils ont une chose bien simple à faire, c'est de fonder une gazette et de la rédiger eux-mêmes.

\*\*\*

Toujours de la *Presse*, dans la correspondance parlementaire de Québec.

“Hier soir, on procéda d'abord à l'expédition des bills privés. Le bill de crémation de M. Hutchinson passa sa dernière étape sans discussion, sur division. Dorénavant, il y aura un four crématoire attaché au cimetière protestant Mont Royal.”

Attendez un peu, mon ami, le Conseil Législatif n'a pas statué là-dessus, et je crains fort de ne pouvoir étrenner le susdit four.

\*\*\*

Encore de la *Presse* :

C'est bien grâce au dévouement de notre brigade que l'église Notre-Dame a pu être sauvée ; et c'est en travaillant à protéger l'une des portes de l'édifice, placée en face de la maison Leeming and Miles, que le pompier Dumas a été tué.

Il appartenait au poste No 2, depuis trois ans environ, et était domicilié rue DeMoutigny, No 1256. Il n'était âgé que de 26 ans, et était marié depuis une couple d'années. Il laisse une jeune veuve et pas d'enfants.

Quelle récompense les millionnaires de St Sulpice vont-ils donner à la veuve ?

\*\*\*

Nous apprenons que plusieurs citoyens influents ont demandé au Gérant d'une puissante société de bienfaisance de Montréal de se porter candidat aux prochaines élections municipales, dans le quartier centre. Cemonseur, naturellement n'a dit ni oui, ni non, mais, ce que nous savons, c'est qu'il est absolument opposé au parti de la réforme, parce qu'il est difforme le susdit parti. Des hommes qui connaissent un peu bien l'opi-